

令和7年度 第3回ながと未来トークで出た主な意見

日時・場所	人数	主な意見
<p>第2回 7/10(木) 19時～ 仙崎交流プラザ</p>	<p>4</p>	<p>①子育て支援策の実感</p> <ul style="list-style-type: none"> ・支援は充実していると思う。 ・入学エール給付金がもらえたが、5月くらいに案内があり、もう少し早くもらえると助かる。 ・子どもが小さいので支援は充実している方だと感じる。 ・高校生まで医療費無料はありがたい。 ・子育て支援が充実していないところと比べると充実しているとは思いますが、都会と比べるとそんなに差はないので、外の人がわざわざこれに来る理由にはならないと思う。安心はすると思うが。 <p>②経済的な支援以外に必要なこと</p> <ul style="list-style-type: none"> ・少子化で小学校の存続が分からなくなっているが、長門市全体で子どもが勉強だったり活動、遊びができるようになったらいい ・何かやり方を変えないと。例えば授業をオンラインで受けるとか、長門市の学年を一つか二つか三つのクラスにして、一学期はここで勉強しましょう、二学期はここで、三学期はこっちでと流動的に動けるような。 ・体育館を借りて練習したいが、いつ空いているとかアプリで分かって予約ができると便利だと思う。 ・長門市は雨の日に遊ぶ場所がない。公共施設は便利だけど消費意欲もあるので、周南市の蔦屋書店みたいなところがあれば。 <p>③男性の育児休暇取得について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・1週間、2週間休んでも意味があるのか。 ・あったら助かるが、それよりもお互いが働くようになってから、子どもが病気の時に休みがとりやすいなどの職場環境になれば。 ・男性も女性も同じような意識で育児をしていくというメッセージとして育児休業が取れるのは必要と思う。

	<p>④長門市での暮らしの幸福度を上げるために</p> <ul style="list-style-type: none">・夜お酒を飲むところはあるけど、お茶をすることがないので、子どもを習い事に送って待ち時間に行けるようなおしゃれなところがあれば。・グーグルマップなど情報発信を充実してほしい・観光客が市内での移動手段が見つげづらそう <p>⑤その他</p> <ul style="list-style-type: none">・長門市は自然と人の心がきれい・ジビエや魚などの食べ物もとにかく美味しい・海も沖縄のようにきれいで、災害も少ない
--	--